

Universidad del Sureste,  
Campus Pichucalco, Chiapas



Docente Medico General  
**Fernando Romero  
Peralta**

**S**alud  
**P**ublica

# **E**nsayo

*Diagnóstico de la Salud*

*Evaluación de Intervenciones*

*Características Demográficas*

*Características Epidemiológicas de la Población*

**Alumno: Jaime Enrique Prats Gómez**  
**Email: jimmyprats@gmail.com**

Modalidad: Semi – Escolarizado  
Licenciatura en ENFERMERIA

*3er. cuatrimestre*



Para poder identificar un DIAGNÓSTICO como enfermeros dentro de la salud de un paciente es muy importante tener en cuenta que el paciente ya haya ingresado al centro de salud, se le hayan realizado las entrevistas necesarias, el diagnóstico nos va a dar como resultado el análisis de los datos que estamos localizando para identificar el problema de la salud por el cuál ingreso y los riesgos para poder realizar su formulación final , para poder realizar un buen DIAGNÓSTICO tendremos la ayuda de la NANDA el cuál nos ayudara a etiquetar las declaraciones problemáticas del paciente, proporcionándonos las bases para seleccionar las intervenciones como enfermeros para conseguir los resultados como profesionales.

En esta fase como profesional de enfermería usaremos las habilidades del pensamiento crítico para interpretar los datos de la valoración e identificar las fortalezas y problemas del paciente, el diagnóstico es un paso fundamental en el proceso de las actividades que preceden a esta fase se dirigen a la formulación un juicio hecho solo después de recogida exhaustiva y sistemática de los datos continuo de estados de salud; las desviaciones de la salud, los factores de riesgo y áreas relacionadas con la promoción del crecimiento personal realizando las formas de evaluación de las intervenciones se basa en la presencia de signos y síntomas asociados relacionado con la preparación de los pacientes para aplicar conductas que mejoren su estado de salud, pero debemos de tener en cuenta la presencia de **factores de riesgo** indica que es probable que aparezca a no ser que el profesional de enfermería intervenga., dentro de los pensamiento crítico, revisaremos los datos y analiza las explicaciones antes de formular una opinión. el análisis nos dará la separación en los componentes, es decir, la división del todo en partes de un razonamiento deductivo, la síntesis es lo opuesto, es decir, juntar las partes en un todo razonamiento inductivo., el análisis comparar los datos con los estándares (identificación de las pistas significativas agrupando las hipótesis incoherentes después de analizar los datos, el profesional de enfermería y el paciente podrán identificar de forma conjunta fortalezas y problemas sobre todo un proceso de la toma de decisión.

dentro de un diagnóstico hay que tener en cuenta la gestión de intervenciones pública que comprende la parte operativa, de implementación o ejecución, del proceso de planificación sanitaria, en este proceso previas, la planificación se encarga de identificar las necesidades de la población, mediante el diagnóstico de salud, establecer prioridades, determinar los objetivos generales y específicos e identificar intervenciones a llevar a cabo para alcanzar esos objetivos, las intervenciones de salud pública pueden ser preventivas (programas de vacunación o de cribado de cáncer), de promoción de la salud (campañas de comunicación de masas y marketing social, programas de salud comunitarios) y de protección de la salud (programas de alerta y respuesta ante emergencias, sistemas de análisis de peligros y puntos de control crítico de los alimentos); la evaluación determina si la intervención ha sido efectiva, proporcionando información muy valiosa para planificar las próximas políticas o estrategias sanitarias, iniciándose así de nuevo el ciclo de la planificación, y diseñar futuras intervenciones de salud pública, pero también existe la evaluación previa a la puesta en marcha de una intervención, que analiza el contexto en el que ésta se llevará a cabo y compara el coste y la efectividad de posibles intervenciones alternativas, y una evaluación continua, de proceso, que permite analizar hasta qué punto la intervención se estaba desarrollando como había sido previsto e introducir cambios en caso de que se detecten desviaciones o disfunciones importantes., de esta manera podemos identificar los DATOS DEMOGRAFICOS que llevan a identificar información general sobre grupos de personas, dependiendo de la finalidad, los datos pueden incluir atributos como la edad, el sexo y el lugar de residencia, así como características sociales como la ocupación, la situación familiar o los ingresos que se utilizan sobre todo para el uso estratégico de la adaptación de las ofertas al grupo objetivo respectivo y también pueden utilizarse como base para análisis de negocio e informes de rendimiento, los intereses pertenecen a las estadísticas más importantes en el análisis a diferencia de la recopilación de datos en el campo académico de la demografía, el enfoque de los **datos demográficos** en la mercadotecnia se centra menos en los datos relativos a la fecundidad y la mortalidad, sino más bien en la edad, el género y los intereses.

de una u otra manera hemos comprendido como realizar un diagnostico, como se realizado un cuadro sobre las diferentes partes o datos obtenidos para lograr una intervención ENFERMERO - PACIENTE llegando a distinguir el problema o el tipo de enfermedad que lo llevo hacia una institución como una EPIDEMIA que abunda en muchas poblaciones, que nos han permitido diagnosticar y resumir el estado de salud de una comunidad para establecer las estrategias de intervención que tengan un impacto en el medio ambiente logrando de está manera medir el riesgo epidemiológico que corresponde a la probabilidad que tiene un grupo social para desarrollar la presencia de factores o características que producen un daño especifico que permite además planificar la estructuración los servicios en función a los programas de la salud para lograr un grado evaluado de salud, un a investigación epidemiológica se utiliza con el propósito descriptivo en términos de tiempo, lugar o persona, se describe como la ocurrencia de la población en especifico de acuerdo a ciertas variables como objetivo para evaluar las tendencias que ocurren en la enfermedad , se estiman medidas como la prevalencia, la incidencia, y la mortalidad y sus tendencias de patrones con números de casos actuales identificando factores causales que determinen la distribución de la enfermedad en diferentes grupos dela población, describir la frecuencia de la enfermedad en poblaciones humanas, contribuir al conocimiento y propósito de la enfermedad, evaluar las estrategias de evaluar los tratamientos médicos evidencias y conocimientos para el desarrollo de políticas de la salud y desarrollar los métodos analíticos necesarios para avanzar en el conocimiento y la aplicación del método epidemiológico.

Es así como podemos desarrollar un breve DIAGNÓSTICO desde la intervención del paciente logrando identificar la EPIDEMIA con la cual llego al hospital con los datos obtenidos dentro de su DEMOGRAFIA poblacional.